

# *Comienza a llegar a Cuba ayuda solidaria para mitigar los daños causados por Irma*

---



La Habana, 13 sep (RHC) Las redes sociales en internet divulgan diferentes mensajes para los cubanos, afectados por los daños causados por el huracán Irma el fin de semana y varios gobiernos y organizaciones solidarias ya envían ayuda solidarias hacia la Isla caribeña.

Una campaña de solidaridad con el pueblo de Cuba está en marcha en Colombia con el fin de promover ayuda económica tras los desastres ocasionados por el huracán Irma.

Con el propósito de contribuir a resarcir los enormes daños originados por el imponente fenómeno meteorológico se ha habilitado en el país suramericano una cuenta en el banco BBVA, donde ciudadanos colombianos solidarios con la Isla pueden realizar consignaciones.

El depósito de los fondos en la Cuenta de Ahorros BBVA 001300370200173739 se realizaría a nombre de la Fundación de Solidaridad con Cuba y estaría destinado a los damnificados cubanos.

Igualmente una embarcación con cinco contenedores llenos de arroz, aceite y otros alimentos partió desde Colon Container Terminal, en la zona atlántica de Panamá, rumbo al Puerto de Mariel, en Cuba.

La nave forma parte de la ayuda solidaria que desde ayer comenzó a llegar a la isla procedente de la nación centroamericana, tras el paso del huracán Irma.

Luego de la reanudación de los vuelos de Copa Airlines, aliado del gobierno panameño en esta operación de asistencia humanitaria, partieron tres aviones hacia La Habana con unas cuatro mil 800 libras de artículos de higiene, sábanas y alimentos, entre otros productos.

Según la Cancillería istmeña, la próxima semana arribarán 15 contenedores adicionales cargados de colchones, sábanas, artículos de higiene y cocina, frazadas, alimentos, maderas, luminarias, bidones de agua y otros productos de primera necesidad hacia el puerto de Santiago de Cuba, en el oriente de la isla caribeña.

El presidente de la República Popular Democrática de Corea, Kim Jong Un, expresó su solidaridad con Cuba tras el paso del poderoso huracán Irma.

En un mensaje dirigido al Gobierno y pueblo cubanos, el mandatario manifestó su apoyo al país caribeño y mostró confianza en su recuperación.

Estoy convencido de que bajo la dirección el Partido y el Gobierno, el pueblo cubano resarcirá los daños del fenómeno natural y estabilizará la vida de los habitantes de las zonas afectadas, refirió.

Numerosos mensajes de condolencias y solidaridad llegan a Cuba desde todas partes del mundo tras el azote del poderoso huracán Irma, considerado el más intenso de la historia en el océano Atlántico.

El Partido Comunista de España (PCE) transmitió al pueblo y al gobierno de Cuba su más hondo pesar por las víctimas fatales y los estragos ocasionados por el huracán Irma.

En una carta enviada al presidente cubano, Raúl Castro, el líder del PCE, José Luis Centella, expresó su confianza en la capacidad de la población de la Isla para afrontar con determinación y voluntad la reconstrucción de todo lo arrasado por el devastador ciclón.

“Desde el Partido Comunista de España nos ponemos a disposición para lo que, de forma modesta pero entusiasta, pueda colaborar con la tarea reconstructiva que llevará a cabo el pueblo cubano”, indicó Centella en su misiva al mandatario.

El secretario general manifestó que la dirección y la militancia de esa agrupación política quedan a la espera “de que se nos indique cómo dar forma práctica a esta solidaridad”.

Para el dirigente comunista, el pueblo cubano, tantas veces solidario con todos los países del mundo, merece ahora recibir las máximas muestras de solidaridad.

El Frente de la Patria de Vietnam (FPVN) envió hoy un mensaje a su similar de Cuba, los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), para testimoniar su solidaridad hacia la isla, severamente golpeada por el huracán Irma.

La misiva -remitida por el presidente del FPVN, Tran Thanh Man, al titular de los CDR, Carlos Rafael Miranda- expresa la simpatía de la ciudadanía vietnamita hacia el pueblo cubano ante las pérdidas originadas por el meteoro, el más fuerte gestado en el océano Atlántico en todos los tiempos.

El FPVN y los CDR, las mayores organizaciones de masas en uno y otro país, tienen misiones similares y mantienen estrechas relaciones de cooperación.

También en la fecha, la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam (VUFO) anunció que pronto enviará a Cuba un cargamento de ayuda material para contribuir a mitigar los daños que le causó Irma.

La asociación Cuba Cooperación Francia (CubaCop) abogó por reforzar la solidaridad con esa nación caribeña en los momentos difíciles que vive hoy, tras el paso del devastador huracán Irma.

“El Huracán Irma, el más violento y destructor de Cuba desde 1932, ha golpeado la isla durante 36 horas, 14 de las 16 provincias se han visto afectadas, lo que demuestra la magnitud excepcional”, indicó la agrupación en un comunicado.

CubaCop detalló además que el país sufrió daños considerables en las infraestructuras eléctricas, las zonas agrícolas, las vías, los edificios de servicios públicos, las decenas de miles de casas, y las instalaciones turísticas que constituyen un pilar importante para la economía cubana.

De acuerdo con la asociación, las acciones de recuperación ya están en marcha bajo la premisa de no dejar a nadie desamparado, tal como lo enfatizó el presidente cubano, Raúl Castro.

El texto citó las palabras del jefe de Estado: “Un principio se mantiene inamovible: la Revolución no dejará a nadie desamparado y desde ya se toman medidas para que ninguna familia cubana quede abandonada a su suerte”.

CubaCop indicó que en este momento la isla caribeña necesita el apoyo y la solidaridad de los amigos en el mundo, por lo cual la asociación comenzó a movilizarse para enviar ayuda material.

En este sentido, se realizó un llamado a que las personas colaboren para el envío de donaciones, y contribuir así a la recuperación.

A pesar de las graves afectaciones sufridas en Cuba, las autoridades y los ciudadanos trabajan sin descanso con el fin de retornar a la normalidad lo antes posible.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141320-comienza-a-llegar-a-cuba-ayuda-solidaria-para-mitigar-los-danos-causados-por-irma>



**Radio Habana Cuba**